

Certamen Científico-Cultural

Panacea 2017

Ambrosía

Ya en la antigüedad se buscaba la facultad de poder vivir eternamente y que, por supuesto, nuestros familiares, amigos y mascotas estuvieran con nosotros para siempre, y hoy en día se sigue trabajando en ello. Pero esta lucha me hace plantearme que esta fantástica cualidad de vivir eternamente nos fuera a otorgar unas ventajas evolutivas significativas con respecto al resto de las especies. Si en una vida finita, estamos acabando con nuestro planeta, no quiero pensar en lo que sería de este maravilloso lugar, si por un momento pudiéramos tener la posibilidad de poder vivir indefinidamente. Es importante que muchos laboratorios sigan estudiando distintas estrategias para extender la vida en diferentes organismos pero, más importante es que el ser humano pusiera en práctica las medidas que están al alcance de su mano, como comer sano y poco, pasar frío y hacer ejercicio. Esta es la combinación perfecta para vivir eternamente.

Autor: Carlos Guillén Viejo



Reconocimiento – NoComercial – SinObraDerivada (by-nc-nd)

No se permite un uso comercial de la obra original ni la generación de obras derivadas.

Facultad de Farmacia

